



# Photograph 7月

## 今月の一枚 This month's best shot

撮影／松寿院



7月に咲くハスの花

今年も深良の松寿院でハス池の花が満開となりました。毎年7月になると、直径20～30cmもある白やピンクの花が順番に咲いていきます。ハスの花は早朝に開いて午後は閉じてしまいます。花の寿命は4日ほどですが、種子の生命力は1,000年以上といわれています。



青少年非行防止を呼び掛け

7月1日

「青少年の非行・被害防止強化月間」と「社会を明るくする運動強化月間」の街頭キャンペーンが、市内10カ所で行われました。関係委員の皆さんは、街頭で乗降客や買い物客に啓発パンフレットなどを手渡ししながら、非行・被害防止を呼び掛けました。



夏山の安全願う富士山須山口開山式

7月1日

富士山世界遺産の構成資産・須山浅間神社で、富士山登山道須山口開山式が行われました。地元関係者など約110人が参列し、富岳太鼓の演奏と共に、夏山の安全を祈願しました。雨のため、テントの中でテープカットを行った後、登山道を目指しました。



### 31事業所の90人が煙の中の避難訓練 7月2日

防火協会第1回消防訓練が、消防署で行われ、防火協会に加入する31事業所の90人が参加しました。消防署の職員から消火器や消火栓の使い方、通報の仕方などを学びました。また、充満する煙の中、鼻と口を押さえながら逃げる訓練を行いました。



### 交通安全の願いを短冊に 7月3日

深良幼稚園で七夕の交通安全教室が行われました。年長の園児12人が保護者と一緒に短冊に交通安全にちなんだ願いを書き、七夕飾りを作りました。飾り付けの後、年少・年中の園児も加わり、県警察音楽隊の演奏を楽しみました。



### 婦人バレーボールに13チームが参加 7月5日

婦人バレーボール大会が、市民体育館などで行われました。13チーム138人の選手が参加し、熱戦を繰り広げました。試合は4部リーグに分かれて行われ、1部リーグでは上ヶ田チームが優勝しました。市民体育館改修前の最後の大会となりました。



### 高齢者の見守りネットワークを強化 7月3日

「高齢者見守りネットワーク事業に関する連携協定」を警察署、郵便局、新聞販売店との間で結びました。配達途中、異変を発見したら市へ連絡するなど、連携が強化されます。また、警察署と「徘徊高齢者等見守りネットワーク事業に関する協定」も結びました。



### 全国の7チームが熱い戦いを 7月4日

障がい者野球の普及と各地域との交流などを目的に、第12回身体障害者野球大会「DREAM CUP」が、運動公園野球場などで開催されました。地元の「静岡ドリームス」を始め、全国各地から集まったチームが、年に1度の熱い戦いを繰り広げました。



### わあ、やわらか〜い！赤ちゃん抱っこ初体験 7月8日

須山中学校で「みらいのパパ・ママスクール」が開かれました。この事業は、国の少子化対策強化交付金を活用し、昨年度から市内の各中学校で行われています。「わあ、赤ちゃんって、やわらか〜い」と生徒たちの感想。赤ちゃんに触れ合う貴重な時間となりました。